
Ata da Vigésima Sexta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 13 de 

setembro de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público 

com número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo, o Presidente Ernani Bubniak solicitou ao 

Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão 

anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE 

ocorreu a leitura do Ofício n° 101/2021, do Departamento de Estrada de Rodagem 

em resposta ao Legislativo; dos Ofícios n° 289/2021, nº 290/2021, n° 292/2021, n° 

294/2021, nº 301/2021, nº 303/2021, nº 312/2021, nº 313/2021 e n° 315/2021, do 

Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; do Memorando interno n° 07/2021, 

do Presidente da Câmara Municipal em resposta ao requerimento n° 04/2021, dos 

Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro; do Ofício n° 

311/2021, do Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei n° 036/2021; do 

Projeto de Lei n° 036/2021, do Executivo Municipal. Na ORDEM DO DIA, ocorreu 

única discussão e votação do pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto 

de Lei n° 036/2021 do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 034/2021, do 

Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre a revogação da Lei Municipal n° 1202, 

de 21 de julho de 2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 035/2021, do Executivo Municipal, 

cuja súmula dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da Lei Orçamentária Anual 

para 2022 e dá outras providências. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto 

agradeceu o Secretário de Obras pela manutenção realizada na Travessa Benoni, 

comentou também sobre a resposta da engenheira civil Lorena Giovanna Moschen 

referente ao seu requerimento pedindo um redutor de velocidade no Bairro de 

Mineiros, solicitou uma melhor avalição no local, solicitou também para colocar mais 

informações na pauta referente às respostas do Executivo e questionou ainda sobre 

a iluminação pública e a iluminação da quadra do Bugre. O Vereador Joel Bathke 

respondeu sobre a iluminação pública, que está dependendo da empresa ganhadora 



da licitação enviar amostra do material para aprovação e empenho, também deixou 

as condolências a família do Pastor Miguel e todos os amigos. O vereador Jocemir 

Favaro também comentou sobre a iluminação pública e solicitou um retorno sobre o 

estudo referente ao vale alimentação dos servidores, o Vereador comentou sobre um 

vídeo que está circulando nas paginas oficiais do Município referente à verba de dois 

milhões de reais da emenda parlamentar do Deputado Ricardo Barros e que gostaria 

de saber se já está à disposição do Município o referido valor, também prestou uma 

homenagem ao Pastor Miguel pelos serviços prestados ao nosso município e deixou 

os sentimentos a todos da família. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou 

próxima Sessão Ordinária para o dia 20 de setembro de 2021, as 19h00. Em seguida, 

foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e 

achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, 

contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do 

Regimento Interno desta Casa de Leis. 


